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今 日 天 气

白天到夜里晴天间多云，东北风2-3级，最高气温19℃，最低气温7℃

■温馨提示

本报讯 （记者韩江法）11 月 11

日下午，农工党平顶山市委会召开

五届三次扩大会议，传达学习中共

十九届五中全会精神和农工党河

南省委会七届十二次常委会会议

精神。市政协副主席、农工党平顶

山市委会主委李建华主持并讲话。

李建华指出，中共十九届五中

全会审议通过的《中共中央关于制

定国民经济和社会发展第十四个

五年规划和二○三五年远景目标

的建议》，是开启全面建设社会主

义现代化国家新征程、向第二个百

年 奋 斗 目 标 进 军 的 纲 领 性 文 件 。

全市各级农工党组织和党员要按

照中共平顶山市委和农工党河南

省委会的要求，认真学习、深刻领

会中共十九届五中全会精神，围绕

党委、政府的中心工作，深入开展

调查研究，认真履行参政党职能，

为“十四五”规划编制和平顶山市

经济社会发展贡献力量。

与会人员围绕学习贯彻中共

十九届五中全会精神分别作了发

言。会议还对农工党近期工作进

行了安排部署。

李建华主持

农工党平顶山市委会召开
五届三次扩大会议

本报讯 （记者何思远）11 月 13

日，市文明办、市民政局下发倡议

书 ，号 召 群 众 在 传 统 祭 扫 寒 衣 节

（农历十月一），倡树文明殡葬新风，

保护生态环境，贯彻落实《平顶山市

推进移风易俗倡树文明殡葬新风实

施方案》。

倡议低碳出行。寒衣节期间

祭扫人员相对集中，车流量大，建

议市民采取步行、骑单车、电动车

或乘坐公共交通工具出行。

倡议采用绿色、安全、文明的

祭扫方式。建议市民摈弃焚烧纸

钱、冥币等对环境造成污染的传统

祭拜方式，采用网络祭奠、鲜花祭

扫、植树缅怀、踏青遥祭、家庭追思

等 绿 色 、文 明 、安 全 的 祭 扫 方 式 。

通过向逝者献一束花、敬一杯酒、

鞠一个躬以及清扫墓碑、诵读祭文

等方式寄托哀思。

倡议维护文明城市形象。建

议市民不在城市街道、居民住宅区

等公共场所开展治丧或祭拜活动，

自觉维护文明城市形象。

倡议党员干部率先垂范。全

体党员干部要自觉带头文明低碳

祭扫，教育引导亲属和身边人员按

照生态文明的要求举办丧事活动，

主动做殡葬改革的践行者、生态文

明的推动者、文明风尚的引领者。

倡树文明新风 保护生态环境

市文明办市民政局倡议文明祭扫

本报讯 （记 者 邱 爽）11 月 13

日 ，记 者 从 平 顶 山 热 力 集 团 了 解

到，该公司定于 11 月 15 日 0 点至

11 月 20 日 24 点 再 次 开 启 缴 费 通

道，逾期不再受理。

采暖季到来之前，平顶山热力

集团按计划对热力直供用户 2020-

2021 年度采暖费的征收已于 11 月

5 日 24 时结束，该集团已根据缴费

用户清单，逐户为已缴费用户开启

供热阀门。为满足更多用户采暖

需求，11 月 15 日 0 时至 11 月 20 日

24 时 ，该 集 团 将 再 次 开 启 缴 费 通

道，请有采暖意愿的直供用户在此

时间段内及时缴费，否则今冬将无

法使用集中供热。

平顶山热力集团为直供用户

开通的缴费方式有支付宝、微信、

河南省农村信用社市区各网点和

网上银行、手机银行。用户如果遇

到缴费问题，可致电平顶山热力集

团 客 服 热 线 电 话 96966、2110000、

3110000 咨询。

为确保及时处理今年我市供

热问题，平顶山热力集团专门抽调

40 多名供热维修精干人员组建了

“供热管家”队伍，专门为责任区域

内的用户解决供热问题。同时客

户 服 务 中 心 开 通 了 96966、

2110000、3110000 客服热线，22 名

客服人员、12 部电话 24 小时全天

候值守。

另外，该集团还开通了“平顶

山热力”微信公众号，用户可登录

查询缴费号码、缴费、打印发票、了

解家庭采暖知识等，也可留言反映

供热问题，后台工作人员将及时予

以处理和恢复。

15日 0点至20日 24点 逾期不再受理

平顶山热力集团再开缴费通道

本报讯 （记者王孟鹤）11 月 10 日，记

者从市创文办获悉，2 日至 8 日，市创文办

对城市社区等点位进行督查指导，重点检

查保持长效机制、常态化创建和精细化管

理情况。

督导发现新华区矿工路街道金建劳

模小区健身器材部分损坏；光明小区机动

车占压消防通道，小区内黄土裸露，毁绿

种菜，动物粪便、小广告较多；乐福小区内

机动车乱停放，毁绿种菜，公厕内外遍布

小广告，商家出店经营；幸福花苑小区内

健身器材损坏，小广告较多，居民毁绿种

菜、遛狗不拴绳，新建 1 号楼 2、3、4 单元楼

道门口杂物堆积，新建 2 号楼 5 单元 1 楼私

搭乱建。西市场街道三环佳苑小区机动

车乱停放，毁绿种菜，私搭乱建，动物粪便

未清理，有群众聚众打麻将。西高皇街道

天湖苑小区机动车乱停放，僵尸车长期停

放。中兴路街道联盟鑫城小区流浪狗较

多，出店经营、占道经营严重。青石山街

道井青社区流浪狗乱窜，小广告较多，毁

绿种菜、车辆乱停放现象严重。

发现卫东区建设路街道天使社区楼

道内堆积杂物、墙面不整洁，流浪狗乱窜、

居民遛狗不拴绳现象严重。

发现湛河区九里山街道飞翔社区桃

花源小区游商散贩屡禁不止，居民毁绿种

菜、遛狗不拴绳、乱扔杂物；山南社区轨枕

厂家属院社会主义核心价值观和十九大

精神宣传版面老旧掉色，院内杂物堆积，

玻璃破损。南环路街道车站社区湛河区

检察院家属院小广告多，杂物堆积，毁绿

种菜现象严重；程庄社区小广告多，居民

遛狗不拴绳、毁绿种菜、饲养家禽现象较

多；光东社区建井一处家属院居民遛狗不

拴绳，毁绿种菜，垃圾桶未分类，小广告

多，杂物堆积，车辆乱停放。北渡街道碧

桂园社区碧桂园小区车辆乱停放，机动车

占压消防通道，垃圾桶未按标准放置；蓝

欣社区蓝欣家园流浪狗多，车辆占压消防

通道，垃圾桶未分类，杂物堆积，小广告

多，照明设施损坏。马庄街道铁炉社区时

代新城小区消防器材缺失，毁绿种菜，部

分垃圾桶未分类。

发现市城乡一体化示范区湖滨街道

长安社区居民遛狗不拴绳，非机动车乱停

放，垃圾露天堆放；桂园社区林溪美地小区

门前机动车乱停放，卫生差，流浪狗乱窜。

发现湛河区政务大厅母婴室被挪用，

无服务提示牌。白龟湖国家城市湿地公

园内有人宰杀活鱼出售。和谐路体育健

身游园入口处地砖破损面积大，机动车违

停。宏图路与湖光路交叉口街头游园健

身器材损坏。湛河区亿联时空、萌龙电

竞、东风网吧存在吸烟现象，其中东风网

吧设有烟灰缸。

发现体南市场服务台未见公平秤及

志愿者，市场存在杂物较多、商户出店经

营、车辆乱停放现象。胜利街市场无障碍

卫生间标识牌脱落，卫生间异味大，车辆

乱停放，流动卡车售卖水果，卫生打扫不

彻底，部分商户出店经营，流浪狗乱窜。

丰莱果蔬交易中心公平秤不能正常使用，

地面垃圾多，杂物堆积，车辆乱停放。火

车站市场缺少公平秤，无志愿者服务岗，

车辆和商品侵占消防通道，流浪狗乱窜，

另有活禽宰杀、商户出店经营现象。薛庄

水果蔬菜市场占道经营，污水横流，存在

活禽宰杀、活鱼现杀现象。

发现德信泉盛世店 LED 屏无创文内

容，志愿者不在岗，服务台投诉记录本未

公示，母婴室被占用，无障碍卫生间上锁，

门前环境卫生差，垃圾、烟头多。永乐购

生活广场超市门前垃圾、烟头随处可见，

母婴室被占用，卫生间异味大，活鱼售卖

区地面脏污。

平煤神马集团十一矿道路厂区外围

道路两侧林带内垃圾、杂物遍地，部分区

域黄土裸露；大香山路与十一矿路桥下杂

草丛生，绿篱内存在大量垃圾。十一矿家

属区：单身筒子楼 1、2、4、5、6 号，楼道内楼

梯、门窗、扶手等基础设施破损脏污，墙面

脱落，小广告多，楼道灯损坏，三线凌乱，杂

物乱堆乱放；号至单 11 号楼，部分墙体脱

落、房屋外部框架钢筋裸露。香山矿区香

山沟内水体浑浊不堪，散发恶臭，有漂浮

物，二平台卫生保洁不到位。天安煤业九

矿东大门外围卫生保洁差，车辆停放不规

范，绿化带树叶上有大量积尘，墙体创文

内容被遮盖，东门道路部分路面破损。

市创文办要求以上涉及本期通报中

问题的相关各责任单位（部门）严格按照

标准要求主动认领、积极整改，尽快形成

常态化长效化机制，进一步巩固文明城市

创建成果。整改落实情况请于 11 月 16 日

前报送市创文办督查指导组。

市创文办通报市区城市社区督查指导情况

毁绿种菜、车辆乱停放、遛狗不拴绳等现象严重

本报讯 （记者张鸿雨）11 月 13 日

上午，郏县安良镇老山薛村东头的迷

迭香种植基地内，一片忙碌景象，该村

贫困户董春香、邓巧林、张秀敏等正在

除草、培土。

“家门口就能打工赚钱，一天 70

元，还不耽误接孩子上下学，一年差不

多 9 个月有活儿干。”张秀敏说，今年

以来，她已经在这里领取了 7000 多元

的工资。

由于老人生病需要照顾，家里还

有三个孩子，董春香和丈夫也选择在

家门口的迷迭香种植基地务工，三年

来，他们家已光荣脱贫。“迷迭香不但

味道好闻，还有很多功效，干着活儿呼

吸都顺畅，精气神儿也好。”董春香笑

着说。

种植基地负责人郝占铎说，老山

薛村全是山岗薄地，没有河水，无法灌

溉。他之前在外做生意，发现迷迭香

“钱”景好，家乡的土质和自然环境也

适合，于是决定发展迷迭香种植。“为

了动员更多的村民种植，我自费租车

带着附近八九个村的村民，一拨拨地

到南阳淅川、许昌禹州、洛阳伊川等地

参观，之后大家都认可了这个项目。”

郝占铎说，大伙儿从 2011 年起开始种

植迷迭香，最初仅有 120 亩左右，后来

又引进了育苗技术，现在全镇种植面

积已达到 1300 亩。

“迷迭香容易种植，耐寒又耐旱。

但同时又很‘娇贵’，不能打农药、不能

浇水、不能施肥，全靠纯天然、原生态

的环境生长。只是有一点，我们山区

风多，草籽也多，所以基地需要很多人

来除草。”郝占铎说，迷迭香具有镇静

安神、提神醒脑、消毒杀菌的作用，叶

片和植株可以做茶叶、香包、枕头、鞋

垫及香皂等产品，销路很好。

“老山薛村有建档立卡贫困户 39

户，现在大部分都靠种植迷迭香脱贫

了。附近白庙乡有几个村的村民也都

被迷迭香‘迷’住了，纷纷来我们这里

学习。”郝占铎说，随着种植面积的扩

大，他打算购进深加工设备，争取创造

更多价值，带领更多村民走上致富路。

安良镇老山薛村：

迷迭香芬芳四溢
销路旺带民致富

本报讯 （记者巫鹏）手机 APP 一点，

水肥就能直接输送到姜苗根部，无论距

离 远 近 都 能 实 现 滴 灌 均 匀 ……11 月 12

日，在宝丰县商酒务镇张庄村生姜种植

基地，负责人李伟旗拿着手机演示水肥

一体化滴灌系统操作。旁边，一台生姜

挖沟机正在紧张作业，几十名村民忙着

采收、分拣、装车，田间弥漫着一股辛辣

清香的气味。“花 17 万元从以色列引进的

水肥一体化滴灌系统终于有了回报，今

后种植还得走科技路。”李伟旗说。

李伟旗今年 54 岁，商酒务张庄人，卖

过服装百货，从事过钢材生意，积累一定

资金后，想为家乡做点贡献。2014 年，他

回乡流转土地 600 余亩发展种植产业，今

年种植了近 200 亩生姜，并通过“公司+

基地+农户”模式，带动乡邻增收致富。

李伟旗的致富之路并不一帆风顺。

几年前他种过粮食作物，也尝试过中药

种植，但收益并不好，甚至一度赔钱。随

后，李伟旗多次到山东考察学习，把张庄

村的土壤带到山东化验分析后发现，这

里的土壤适合种植生姜。

今年 4 月，李伟旗从山东生姜研究院

引进特色生姜品种进行试种，又从以色列

引进水肥一体化滴灌系统，在专家的指导

下，科学种植了近 200亩优质生姜。

花 17 万 元 从 国 外 引 进 浇 水 施 肥 设

备，这在当地还是个新鲜事儿。附近不

少村民前来看稀奇，议论纷纷。基地技

术员孙元章介绍说，通过安装水肥一体

化滴灌系统，可以精准浇水施肥，提高生

姜质量和产量，同时也节省了大量的人

力、水资源和肥料。

功夫不负有心人。眼下，李伟旗的

近 200 亩生姜迎来了大丰收，估算亩产

15000 斤（1 斤＝500 克）左右，平均亩产值

近 10 万元，将销往北上广等一线城市或

出口到东南亚地区。

为把生姜种植产业做大做强，李伟

旗近日又流转了 600 亩土地，并投资 100

多万元修建了一座占地 3 亩、可以储存

500 吨生姜的地窖。在恒温恒湿条件下，

生姜储藏三四年依然新鲜如初，极大提

高了抵御市场风险的能力。

“生姜可以药食两用，现在市面上还

有很多生姜洗发水、姜精油、姜糖茶、柠

檬姜茶、红枣姜茶等很受欢迎的产品，所

以生姜很有市场前景。下一步，我还要

去发达地区学习生姜深加工技术，延伸

生姜产业链。”李伟旗信心满满地谋划着

美好“姜”来。

科技助力发展 种出美好“姜”来

本报讯 （记者杨德坤）11 月 13

日，记者从舞钢市卫生城市建设事

务服务中心获悉，截至目前，共有

50 余家单位参与申报无烟党政机

关创建。

无烟党政机关建设是卫生城

市建设的一项重要内容。为持续

引导机关单位养成良好卫生习惯，

该 市 积 极 营 造 宣 传 氛 围 ，在 办 公

室、电梯等醒目位置装设禁烟提示

标 识 ，做 到 创 建 单 位 室 内 全 面 禁

烟，并主动劝阻来访者吸烟、递烟；

同时，安排专人对机关内吸烟行为

进行监督，及时制止并劝阻。

自 11 月 10 日起，该市卫生城

市建设中心兵分四路开展为期 3 天

的无烟党政机关验收。验收组人

员严格对照创建标准，采用资料审

核和实地查看相结合的方式，对申

报单位进行全面考核。

舞钢市 50余家单位参与无烟创建

公 示 平顶山高新

区祁营幼儿园由

于拆迁原因，现需要注销民营非

营利企业执照。自公示日期开始

15 日 内 如 有 财 务 的 债 权 债 务 问

题，请与负责人祁胜阳联系。电

话：13409468769，注销后，如有经

济纠纷，由祁胜阳负责。

平顶山高新区祁营幼儿园
2020年 11月 14日

11 月 13 日，宝丰县李庄乡闪庄

村辣椒种植基地，鲜红的辣椒堆满田

间地头，村民们忙着采摘、晾晒。

闪庄村过去一直以传统农业为

主，近年来，该村积极调整产业结构，

成立辣椒种植基地，采用辣椒小麦套

种的高产高效种植模式，喜获丰收。

该基地为村民提供了数十个就业岗

位，目前有 50多名村民在此务工。

本报记者 牛智广 摄影报道

科学套种 喜获丰收

本报讯 （记 者 程 颖）11 月 13

日，“加强社区物业管理”专题协商

会议在市政协举行。市政协副主

席马四海出席并讲话。

马四海指出，构筑和谐社区，

创建满意物业，加强小区管理是落

实中共十九届五中全会精神的具

体体现。有关部门要提升站位，充

分认识到抓好物业管理、构建和谐

社区的重要性。要切实增强责任

感 和 使 命 感 ，探 索 物 业 管 理 新 途

径、新模式、新方法，担当作为。要

坚 持 依 法 依 规 管 理 ，建 立 健 全 规

范、稳定、有效、和谐的物业管理长

效机制，增强群众的获得感、幸福

感、安全感、满足感。

马四海强调，要继续组织政协

委员围绕推进“社区物业管理”，广

泛收集社情民意，积极议政建言，

提出更多具有前瞻性、针对性和可

操作性强的意见建议，履职为民，

为 市 委 、市 政 府 科 学 决 策 提 供 参

考。要加强民主监督，督促相关部

门落实物业管理的各项政策措施，

共同为开创和谐、满意的物业管理

新格局作出应有的贡献。

马四海在市政协专题协商会议上指出

构筑和谐社区 创建满意物业


